
要望等の記録一覧表
（令和3年12月分）

No.1 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.2 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.3 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

私道の移管について

【要望等の概要】

六条町地内において、私道と思われる道路を移管したいと、地元住民より相談がありました。
その道が私道か確認をお願いします。また、地元で拡幅し、寄附によって移管することは可能
ですか。移管できた場合、未舗装の道路を舗装してもらうことは可能でしょうか。

【対応方針等の概要】

お問合せの道路を確認し、私道であれば移管が可能かどうか及び移管の条件はどのようにな
るかについて、土木管理課から連絡します。

道路維持課、土木管理課

道路維持課

現場状況の確認・調査を行います。設置が可能であれば、自治会から要望書の提出をお願
いします。カーブミラー新設については、多数の要望があるため、来年度以降の設置となりま
す。

道路維持課

南紀寺町五丁目地内において、カーブミラーの設置が可能か調査をお願いします。

【対応方針等の概要】

森田　一成　奈良市市議会議員

田畑　日佐恵　奈良市市議会議員

カーブミラーの設置について

九里　雄二　奈良市市議会議員

側溝蓋の設置について

【要望等の概要】

六条二丁目地内において、道路側溝に蓋がなく危険な状況となっているが、グレーチング等
の蓋を設置することは可能ですか。設置が可能であれば、自治会へ要望書の提出をお願いし
ます。

【対応方針等の概要】

道路境界等の確認及び近隣の状況等について、現場調査を行います。

【要望等の概要】



要望等の記録一覧表
（令和3年12月分）

No.4 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.4 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.4 -③ 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

街路灯について

【要望等の概要】

三碓三丁目地内において、街路灯が一つだけLEDになっていない箇所があるのは何故です
か。

【対応方針等の概要】

現地調査したところ、奈良市所管の街路灯と判明しましたので、令和３年１２月中に取替え工
事を実施します。

道路維持課

道路維持課

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

道路の湧水について

【要望等の概要】

学園大和町二丁目地内、阪奈道路において、発生している湧水を奈良県に報告してもらえま
せんか。

【対応方針等の概要】

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

奈良県奈良土木事務所の担当所管課を確認し、報告します。

道路維持課、奈良県

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

道路の下り坂での湧水について

【要望等の概要】

西千代ヶ丘三丁目地内、市道西部第945号線において、市道内からの湧水が原因で通行に
支障を来しているので、修繕をお願いします。

【対応方針等の概要】

最近修繕工事を実施しましたが、改善されていないので令和４年１月中に施工する予定で
す。



要望等の記録一覧表
（令和3年12月分）

No.5 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.6 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.7 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

道路側溝の草刈り及び清掃について

【要望等の概要】

紀寺町地内において、駐車場前の道路側溝の草刈り及び清掃を１２月中にお願いします。
昨年にも、市で対応してもらいました。

【対応方針等の概要】

土木管理センターへ作業依頼します。

道路維持課

【対応方針等の概要】

相談内容については、道路建設課で対応します。

道路維持課、道路建設課

田畑　日佐恵　奈良市市議会議員

道路維持課、道路建設課

八尾　俊宏　奈良市市議会議員・疋田　進一　奈良県県議会議員

歩行者等の通行の安全対策について

【要望等の概要】

学園中三丁目地内ほかにおいて、交通事故が多発していることから、安全対策の要望として地元から次
のような相談を受けています。①歩道敷確保に伴う外側線の移設②ポストコーンの新設
③交差点部分の色分け（着色）④「速度落とせ」等の注意看板等の設置
既に警察署に相談しましたが、市に要望書を提出すれば対応してもらえますか。

植村　佳史　奈良県県議会議員

通学路の安全対策について

【要望等の概要】

疋田町地内ほかにおいて、歩道を整備する要望について、要望書の確認・進捗状況、所管課
の確認をお願いします。

【対応方針等の概要】

所管課を確認したところ、道路建設課で対応しています。
詳細については、道路建設課から報告します。



要望等の記録一覧表
（令和3年12月分）

No.8 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.9 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.10 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行い、対応します。

道路維持課

現場確認・調査を行い、カラーコーン設置により安全対策を実施しました。
補修を行うに当たっては、自治会から要望書の提出をお願いします。

道路維持課

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

カーブミラーの方向修正について

【要望等の概要】

学園大和町四丁目地内において、最近設置してもらったカーブミラーの鏡面方向の修正をお
願いします。東側から走行した際に、北側からの見通しが悪くなっています。

道路維持課

太田　晃司　奈良市市議会議員

防護柵補修の対応について

【要望等の概要】

あやめ池南六丁目地内、市道中部第924号線において、防護柵の根元が腐食して支柱が傾
いているので補修をお願いします。

【対応方針等の概要】

太田　晃司　奈良市市議会議員

街路灯不点灯に伴う対応について

【要望等の概要】

あやめ池南二丁目地内において、１年ほど前に設置してもらった街路灯（ＬEＤ球）が切れてい
るので現場確認・対応をお願いします。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行い、対応します。



要望等の記録一覧表
（令和3年12月分）

No.11 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.12 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.13 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

道路側溝の清掃について

【要望等の概要】

二条町三丁目地内において、道路の側溝が詰まっています。グレーチング蓋の箇所について
は掃除できましたが、コンクリート蓋は開けられないので清掃をお願いします。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行います。調査結果により、業者発注等が必要であった場合は、自治会か
ら要望書の提出が必要となります。

道路維持課

【要望等の概要】

大森西町地内において、舗装の補修をお願いしたいのですが、自治会から要望書の提出が
必要ですか。

【対応方針等の概要】

自治会から要望書の提出が必要です。
舗装修繕評価基準判定の結果により、舗装の補修工事を行います。来年度以降に対応しま
す。

道路維持課

藤田　幸代　奈良市市議会議員

三条本町地内において、ＪＲ奈良駅西口広場内にあるゼブラゾーン（ポストコーンで囲ってい
る）内に、車両が駐停車しているのが頻繁に見られるので、対策できませんか。

【対応方針等の概要】

現地確認し、対応します。

道路維持課

井上　昌弘　奈良市市議会議員

舗装の補修要望について

松石　聖一　奈良市市議会議員

JR奈良駅西口広場内の車両駐停車について

【要望等の概要】



要望等の記録一覧表
（令和3年12月分）

No.14 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.15 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.16 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

【対応方針等の概要】

来年度の早期に発注・施工します。

道路維持課

設置の可否について、現地確認・調査を行います。設置が可能であれば、同意書の添付をお
願いします。また、他にも近隣箇所へのカーブミラーの設置の要望があり、調整が必要です。

道路維持課

早田　哲朗　奈良市市議会議員

道路の舗装補修の進捗状況について

【要望等の概要】

学園大和町四丁目地内において、道路の舗装について以前、１０月頃に工事すると聞いてい
ましたが未だ施工されていません。進捗状況を教えてください。

道路維持課、道路建設課、奈良県

井上　昌弘　奈良市市議会議員

カーブミラーの設置について

【要望等の概要】

恋の窪三丁目地内において、カーブミラーの設置をお願いしたいのですが、設置が可能か事
前に現地確認・調査をお願いします。自治会から要望書が提出されましたが、設置が可能で
あれば必要な同意書を追加提出します。

【対応方針等の概要】

阪本　美知子　奈良市市議会議員

舗装の補修要望について

【要望等の概要】

六条二丁目地内ほかにおいて、店舗前道路の舗装補修について、自治会から要望書は提出
されていますか。また工事の施工はいつ頃になりますか。

【対応方針等の概要】

自治会から要望書を受理しています。
自治連合会と協議中です。



要望等の記録一覧表
（令和3年12月分）

No.16 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.17 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.17 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

街路灯の設置について

【要望等の概要】

佐保台西町地内において、地下通路東側出口付近が暗く、歩行者等の通行に支障があるた
め街路灯を設置してもらえませんか。

【対応方針等の概要】

奈良市が、東側出口付近に街路灯を設置することは基本的には難しいです。地下通路内の
照明を含め、土木管理課を通じて奈良国道事務所と協議しています。

道路維持課

【要望等の概要】

左京六丁目地内ほかにおいて、地下通路内の湧水は冬期には凍結のおそれがあり、歩行者
等の通行が危険な状況であるため年内に何らかの対策をお願いします。

【対応方針等の概要】

地下通路躯体壁面及び天井部分の構造物は国の所管であり、現在、湧水等の原因等につい
て、奈良国道事務所で調査中です。

道路維持課

松石　聖一　奈良市市議会議員

西千代ヶ丘一丁目地内において、歩道橋の南側の階段部分に水がたまり、通行に支障が出
ている状態ですが、補修できますか。

【対応方針等の概要】

現地確認・調査を行います。

道路維持課

松石　聖一　奈良市市議会議員

地下通路内の湧水対策について

早田　哲朗　奈良市市議会議員

歩道橋の水たまりについて

【要望等の概要】



要望等の記録一覧表
（令和3年12月分）

No.18 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.19 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.19 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

【対応方針等の概要】

市から直接要望者へ連絡し、立会日の日程調整を行います。

道路維持課

市から直接相談者へ連絡し、立会日の日程調整を行います。

道路維持課

藤田　幸代　奈良市市議会議員

道路側溝新設要望に伴う現地立会いについて

【要望等の概要】

敷島町二丁目地内において、以前相談しました道路側溝の新設要望について、相談者との
現地立会いをお願いします。

道路維持課

藤田　幸代　奈良市市議会議員

舗装路面状態確認に伴う現地立会いについて

【要望等の概要】

秋篠町地内において、市道のアスファルトに亀裂が生じており、地元住民から相談がありまし
た。舗装路面状態の確認のため、相談者との現地立会いをお願いします。

【対応方針等の概要】

北村　拓哉　奈良市市議会議員

舗装修繕について

【要望等の概要】

法華寺町地内、市道北部第499号線において、舗装の状態が悪いので舗装の補修をお願い
します。

【対応方針等の概要】

土木管理課と現地確認・調査を行い、順次舗装修繕を進めていきます。



要望等の記録一覧表
（令和3年12月分）

No.20 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.21 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.22 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

九里　雄二　奈良市市議会議員

用地買収を伴う道路の改良（歩道の設置）については、道路建設課での対応となります。
なお、要望箇所は通学路となっているため、教育総務課が新しい歩道の必要性について判断
し、依頼があれば対応します。

道路維持課

歩道の新設について

【要望等の概要】

西大寺野神町一丁目地内において、伏見中学校東側から特に交差点部において道路が狭
く、子供達が通行する際非常に危険な状況となっています。私有地側へ歩道を新設すること
は可能ですか。

【対応方針等の概要】

道路維持課、道路建設課、教育総務課

榎本　博一　奈良市市議会議員

森田　一成　奈良市市議会議員

カーブミラー新設要望に伴う進捗状況について

【要望等の概要】

四条大路四丁目地内ほかにおいて、カーブミラーの設置について既に自治会から要望書が
提出されていると思うが、いつ頃設置してもらえますか。

【対応方針等の概要】

確認したところ、自治会から要望書を受理しています。令和４年２月から３月頃に設置する予
定です。

私道の側溝蓋について

【要望等の概要】

西大寺野神町一丁目地内において、私道の側溝に蓋がなく危険な状況となっています。地元
でグレーチングか鉄板の蓋の設置を考えていますが、私道整備事業補助制度が利用できま
すか。

【対応方針等の概要】

私道整備事業補助制度の利用申請に当たっては、土地所有者の承諾書等、数種類の書類
が必要です。また、蓋を置くのみの工事についても、補助対象となるのか検討を要します。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和3年12月分）

No.23 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

八尾　俊宏　奈良市市議会議員

奈良社会福祉院　佐保山こども園の利用定員の変更について

【要望等の概要】

現在、佐保山こども園の保育部分の定員は306人ですが、今後の需要及び保育士確保の観
点から、定員を170人に変更してはどうでしょうか。

【対応方針等の概要】

過去３年間の利用実績や、本市の待機児童が解消していないこと等から、現時点では利用定
員を170人に変更することはできません。

保育所・幼稚園課


